

## Tennis de table

# Bon début de saison pour l'Éveil mendois

Les fêtes de fin d'années annoncent la fin de la première phase pour l'Éveil Mendois et le moins que l'on puisse dire c'est que ce début de saison 2013-2014 s'est plutôt bien déroulé. Avec des effectifs en hausse de 10 %, le club continue de se structurer et ce sont maintenant deux entraîneurs qui interviennent. Lionel Prieur DJEPS tennis de table (classé 17) officie chez les jeunes et cela commence dès 4 ans avec le baby ping.

Pour les plus grands, ils sont répartis entre les groupes initiation et perfectionnement leur permettant ainsi de progresser à leur rythme tout en participant aux mêmes compétitions. Pour les adultes c'est Guillaume Sausin nouvelle recrue (classé 15) qui assure les entraînements du mardi soir.

Côté compétition la bonne nouvelle vient de l'équipe fanion du club qui accède pour la première fois de son histoire à la

Régionale 1. L'objectif de la première phase était plus le maintien mais les très bonnes prestations des jeunes Arthur et Gaétan ainsi que la régularité de Lionel et les bons coups de Patrick assurent l'accession au plus haut niveau régional. La réserve quant à elle a eu plus de soucis par manque d'expérience et une équipe rarement au complet lors des grands rendez-vous. En départemental 1 dans une poule assez homogène l'EMTT3 termine à une honorable 4<sup>e</sup> place ce qui était l'objectif établi en début de saison. En D2 la grande nouveauté provenait de l'existence de 2 poules. Mende 4 et Mende 5 dominaient aisément leurs adversaires en se classant 1<sup>er</sup> et 2<sup>e</sup>, Mende 6 termine à une très belle 3<sup>e</sup> place.

**Chez les jeunes.** Pour le 1<sup>er</sup> tour du championnat jeunes qui s'est déroulé à La Canourgue, 6 équipes mendoises étaient présentes sur la vingtaine du département.

À noter les belles prestations de l'ensemble des pongistes (Marion, Maël, Joris, Mathieu, Loann, Mathis, Léo, Romain, Loïc, Alban, Trystan, Julien, Thomas). En individuel l'élite régionale (Marion, Arthur, Gaétan, Joris, Matteo, Mathis et Loann) a tenu son rang avec la très belle performance de Marion Laurent qui finit 2<sup>e</sup> du tableau féminin et peut espérer une montée pour le 4<sup>e</sup> tour national. Au niveau département, Maxime et Hubert n'ont pas réussi à tirer leur épingle du jeu et finissent au pied du podium, Benjamin et Léo néophytes dans cette compétition continuent leur apprentissage. Enfin et pour conclure cette belle fin d'année 2013, le club s'est doté d'un nouveau maillot qui fait sensation. L'ensemble du club en profite pour remercier ses partenaires. L'EMTT souhaite une très belle année 2014 à tous ses licenciés et à leurs proches.

